高豊中学校 学校通信

3しお**きより** 2023. 9. 8

9月4日(月) 避難訓練

今回は,保護者による引き 取り下校を行うという想定 で,避難訓練を行いました。





体育館への移動中も体育 館に集合してからも静かに行 動し,緊張感をもって,訓練を 行うことができました。

高豊フェスに向けて,準備中!

9月16 日(土)の高豊フェスに向けて, 準備を しています。夏休み中と9月初めにパフォーマン スのオーディションを行いました。当日は24組の パフォーマーが出場する予定です。

吹奏楽部の演奏, 高豊グレイトコレクション (TGC)もあります。スタッフもがんばって準備を しています。当日が楽しみですね。みんなで,高 豊フェスを盛り上げていきましょう。



オーディションの様子

牛乳が紙パックになりました!

2学期から給食の牛乳がビンか ら紙パックに変わりました。最初は 飲みにくさがあるかもしれません が、そのうち慣れていくと思います。





紙パックは,洗 って切り開き,乾 かした後,リサイ クルします。紙パ ックを手で割くの は, なかなか難し いです。

